

### Blutspendeaktion in Eichhorn

Am 21.11.2017 fand die jährliche Blutspendeaktion des Landesklinikums Mistelbach im Feuerwehrhaus in Eichhorn statt. Unter den 33 Spendern auch der Kommandant OBI Roman Strasser. Folgende Spender hatten ein Jubiläum:

5 Spenden : Patrick Hajek

10 Spenden: Elisabeth Sieghart

20 Spenden: Margit Hochmeister

Roswitha Benedik

30 Spenden: Reinhard Bayer

40 Spenden: Ludwig Sieghart

Danke an alle Spender!

# Blutspenden

Dienstag, den 21. November 2017 um 17:00 Uhr

---

